

¿Por qué el homicidio es malo?

Ex 20:13 *No matarás.* ¿Por qué, moralmente, es un pecado de matar a una persona? Es uno de los 10 mandamientos, pero si no entiendes el mandamiento, entonces no puedes entender si se aplica al aborto o no.

Para entender la prohibición de matar (tomar la vida de otra persona), tenemos que primero examinar cómo se aplica esto en la vida.

Primero, ¿Es incorrecto de matar animales?

No. Dios específicamente ordenó (**Exo. 12**) a los israelitas de tomar un cordero en Pascua y matarlo y comerlo. Jesús mató y cocinó peces para sus discípulos en un punto (**Lucas 24:43-45**). Esto es exactamente era el uso porque Dios creó animales, y dio mandamiento a Adán (**Gén. 1-2**) que eran para sostenernos por comerlos. (También la Biblia estipula de no causa dolor y angustia no necesaria a sus animales.) **Pro 12:10** *El justo cuida de la vida de su bestia; Mas el corazón de los impíos es cruel.* Además Dios mismo era el primero en hacer ropa desde las pieles de animales. Entonces, Dios da aprobación para que matemos a animales y las usamos o las consumimos.

Gén. 1:27 *Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.*

Gén. 9:6 *El que derramare sangre de hombre, por el hombre su sangre será derramada; porque a imagen de Dios es hecho el hombre.*

La razón porque es un pecado (con pena de muerte por los mismos seres humanos) es porque de tomar la vida de un ser humano es un ataque en contra de Dios.

¿Cuándo empieza la vida?

Sin entrar en muchos detalles, un bebé empieza a tener vida propia cuando es concebido.

Sal 22:10 *Sobre ti fui echado desde antes de nacer; Desde el vientre de mi madre, tú eres mi Dios.*

Dios empieza una relación con personas desde cuando entró el vientre de su madre, probablemente antes (**Jer. 1:5**). Anota que Juan el Bautista brincó en el vientre de su madre en la presencia de Cristo (**Luc1:43-44**). ¿Cómo puede hacer este discernimiento y tomar esta acción si no es una persona todavía?

Gál. 1:15 *Pero cuando agradó a Dios, que me apartó desde el vientre de mi madre, y me llamó por su gracia, Isa 49:1 Oídme, costas, y escuchad, pueblos lejanos. Jehová me llamó desde el vientre, desde las entrañas de mi madre tuvo mi nombre en memoria.*

Hay más versículos que podemos anotar aquí, pero el punto es que **la Biblia habla de la criatura como una persona desde el vientre de su madre.**

Hay unos entendimientos que necesitamos explicar. Es bastante común que mujeres quieren embarrarse y mucho de lo que sucede es que la mujer logra para perder su bebé por razones afuera de su control. Aunque técnicamente esto es un aborto, no es un pecado porque la mujer no hizo nada conscientemente para provocarlo. Ella no tomó la vida de la criatura, sino Dios. Es su deber de asignar nuestro nacimiento y nuestra muerte a cada uno de nosotros.

¿Cuándo empieza a ser humano, una criatura en la imagen de Dios?

Hay un argumento entre los que quieren aprobar abortos como lo mismo de sacar a una muela, y es que dicen que no es humano hasta que tantas semanas en el embarazo.

Ex 21:22 *Si «algunos» riñeren, e hirieren a mujer embarazada, y «ésta abortare,» pero sin haber muerte, serán penados conforme a lo que les impusiere el marido de la mujer y juzgaren los jueces. 23 Más si hubiere muerte, entonces pagarás vida por vida,*

Entonces, Dios ve a una persona que pegar a una mujer embarazada **para provocar la muerte de su infante como un homicidio** y **la pena será castigo de muerte** invocando el principio

de Génesis 9:6 que mencionamos arriba. Entonces, de provocar nacimiento es diferente, y hay penas materiales asociado con esto. Pero provocando el aborto del bebé en una edad que no puede sobrevivirlo, es visto por Dios como un homicidio.

La Abominación de Moloc



En los tiempos del Antiguo Testamento, hubo una religión que buscó la muerte de infantes. Tuvieron la costumbre de empujar a los padres de ofrecer a sus hijos a sacrificio mortal a este dios. El ídolo tuvo manos extendidas, y ponen un fuego bajo ellas, y después de calentarlas mucho, pondrían el infante sobre ellos de morir en agonía.

Jer. 7:31 *Y han edificado los lugares altos de Tofet, que está en el valle del hijo de Hinom¹, para quemar al fuego a sus hijos y a sus hijas, cosa que yo no les mandé, ni subió en mi corazón.*

Jer. 32:35 *Y edificaron lugares altos a Baal, los cuales están en el valle del hijo de Hinom, para hacer pasar por el fuego sus hijos y sus hijas a Moloc; lo cual no les mandé, ni «me vino al*

¹ El valle de Hinom es donde vino Gehena, una palabra que se refiere al infierno. 2Rey. 23:10

pensamiento» que hiciesen esta abominación, para hacer pecar a Judá. El punto aquí es que esta abominación en la vista de Dios es que uno o los dos padres del infante toman la vida del infante. Esto es un pecado, y es una abominación delante de Dios.

Lev. 18:21 *Y no des hijo tuyo para ofrecerlo por fuego a Moloc; no contaminés así el nombre de tu Dios. Yo Jehová.* Esta práctica de tomar la vida de su hijo o hija es prohibida. Aunque ellos la hicieron en culto a su Dios, la práctica en sí es pecado y abominación ni modo el motivo. Esto es algo que se enoja Dios con ello (2Rey 21:6).

¿Por qué quieren abortos?

Debemos anotar que muchos padres (casi todos) quieren hijos. Tratan de hacer la esposa de salirse embarazada. ¿Quién y por qué hay gente que no lo quieren a niños? Más de nada, es porque han hecho pecados como adulterio o fornicación, y el niño “no es niño deseado”.

Núm. 32:23 *Mas si así no lo hacéis, he aquí habréis pecado ante Jehová; y sabed que vuestro pecado os alcanzará.* **Isa 3:11** *¡Ay del impío! Mal le irá, porque según las obras de sus manos le será pagado.* **Pro 13:21** *El mal perseguirá a los pecadores, Mas los justos serán premiados con el bien.* **Sal 140:11** *El hombre deslenguado no será firme en la tierra; El mal cazará al hombre injusto para derribarle.* Si has hecho un pecado, la forma correcta delante de Dios es de arrepentirse de ello, confesarlo delante de Dios, y vivir con las consecuencias de ello, y en este caso, tomar al niño como lo tuyo.

Pro 28:13 *El que encubre sus pecados no prosperará; Mas el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia.* La vida es duro para todos por nuestros pecados. Pero el encubrir pecado no es la respuesta, sino arrepentirse de ello, y hacer la cosa correcta.

Derramando sangre inocente

Pro 6:16 *Seis cosas aborrece Jehová, Y aun siete abomina su alma: 17... Las manos derramadoras de sangre inocente,* **Sal 106:38** *Y derramaron la*

sangre inocente, la sangre de sus hijos y de sus hijas. *Que ofrecieron en sacrificio a los ídolos de Canaán, Y la tierra fue contaminada con sangre.* (El falso dios Moloc era un dios de Canaán.)

Unas observaciones obvias aquí. **¿Es el bebé vivo en el vientre? Sí.** Si muere, los doctores le quitan el cadáver y nunca es considerado algo malo de dejarlo (perjudica la vida del madre y esto siempre es otra consideración) **¿Es inocente? Sí.** Hay razones legales y morales de quitar la vida de una persona, pero este bebé no ha hecho nada que merece la muerte. Al final del aborto, **¿Será muerto el bebé? Sí.** Esto es una abominación delante de Dios.

De tomar la vida de un infante es un grave pecado, que va mucho más de los que lo hacen. Todo el país es culpable delante de Dios por dejarlo seguir.

¿Por qué no los dejamos hacerlo?

Lev. 20:4 *Si el pueblo de la tierra cerrare sus ojos respecto de aquel varón que hubiere dado de sus hijos a Moloc, para no matarle, 5 entonces yo pondré mi rostro contra aquel varón y contra su familia, y le cortaré de entre su pueblo, con todos los que fornicaron en pos de él prostituyéndose con Moloc.*

Unos cristianos toman la actitud de dejar los inconversos hacerlo, pero nosotros no lo hacemos nosotros mismos. Pero Dios se pone en contra de nosotros si no peleamos en contra del sacrificio de niños.

¿Puede una madre olvidarse de su hijo?

Isa 49:15 *¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti.*

Dios ve este amor algo que es bien difícil si no imposible de quitar de la vida. La mujer es madre cuando es embarazada. ¿Cómo se puede olvidarse de su hijo?

El Aborto es Homicidio Matando a Bebés

Por David Cox

[fam40] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/fam40/
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Sal 127:3 *He aquí, herencia de Jehová son los hijos: Cosa de estima el fruto del vientre.* **4** *Como saetas en mano del valiente, Así son los hijos habidos en la juventud.* **5** *Bienaventurado el hombre que llenó su aljaba de ellos; No será avergonzado Cuando hablare con los enemigos en la puerta.*

El fruto del vientre es cosa de estima. Debemos honrar y estimar altamente la criatura que viene desde el vientre. De terminar su vida no es de estimarlo.

Sal 94:21 *Se juntan contra la vida del justo, Y condenan la sangre inocente.* **Isa 59:7** *Sus pies corren al mal, se apresuran para derramar la sangre inocente; sus pensamientos, pensamientos de iniquidad; destrucción y quebrantamiento hay en sus caminos.*

Parece que hay una guerra cruel en contra de los inocentes bebés. Unos quieren terminar la vida de estos inocentes, y esto es abominación en los ojos de Dios.